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Depois de uma longa espera 
por parte do torcedor, o Fla-
mengo acertou junto a Inter 
de Milão a compra do ata-
cante Gabigol. Emprestado 
ao clube carioca em 2019, o 
jogador de 23 anos chega em 
definitivo desta vez.

O time italiano já demons-
trava interesse na venda de 
Gabriel Barbosa, mas os valo-
res eram um entrave. Depois 
do caso virar novela, o vice de 
futebol Marcos Braz, que foi à 
Itália resolver a situação, enfim 
chegou a um acordo com os di-
rigentes italianos pela compra.

O Rubro-Negro aceitou 
pagar um pouco mais além 
dos 16 milhões de euros, cerca 

de R$ 74 milhões, acordados 
entre as partes para fechar 
com o atleta.

Antes do anúncio oficial 
por parte do Flamengo, o ar-
tilheiro Gabigol já havia con-
firmado sua permanência no 
clube. Em um vídeo nas redes 
sociais, o jogador celebrou 
seu retorno ao Rubro-negro. 
O atacante vai assinar vínculo 
com o time da gávea até 2024.

Gabigol chegou ao Rio 
de Janeiro na manhã desta 
terça-feira e foi recebido por 
um grupo de torcedores. Além 
disso, o jogador já compare-
ceu ao Ninho do Urubu para 
realizar exames médicos e 
iniciar os treinos com o res-

Artilheiro da última temporada 
fecha com o Flamengo até 2024
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Gabigol
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Gabriel já se apresentou ao Ninho do Urubu para retomar os trabalhos no clube. Além do artilheiro, Bruno Henrique também renovou seu vínculo até 2023

tante do elenco principal do 
Flamengo. Ele foi recebido 
com muita alegria pelos com-
panheiros de time.

Pelo Flamengo, Gabigol foi 
fundamental para a conquista 
da Libertadores e do Brasilei-
rão, atingindo a marca de 43 
gols em 59 partidas. Nas redes 
sociais, o camisa 9 confirmou 
o negócio dizendo que: “se é 
para o bem da nação, eu fico”.

Flamengo e Fluminense duelam no Maracanã nesta quarta

Embalados pelo bom início 
de temporada, Flamengo e 
Fluminense se enfrentam 
nesta quarta-feira, às 20h30, 
no Maracanã. As duas equi-
pes estão na liderança de seus 
respectivos grupos e buscam 
manter a vantagem pela vaga 
nas semifinais da Taça Guana-
bara. Uma vitória no clássico 
pode praticamente garantir 
uma das equipes na próxima 

Diretoria do Cruz-Maltino ainda busca reforços para a temporada

Guarín e Dedé seguem nos 
planos do Vasco para 2020

O Vasco segue 
com problemas 
f inanceiros  e 
deve pagar um 
m ê s  d e  s a l á -
rios ao elenco e 

funcionários nesta semana. 
Mesmo assim, a diretoria 
ainda busca reforços para a 
temporada.

Após negociar com o vo-
lante Jucilei, o clube não 
chegou a um acordo com o 
jogador e sua chegada foi 
descartada. No entanto, a re-
novação com Freddy Guarín 
e o retorno do zagueiro Dedé 
seguem nos planos.

Guarín parece estar pró-
ximo de renovar contrato. Os 
representantes do colombia-
no e os dirigentes cruzmalti-
nos chegaram a um acordo. 
Tanto que o volante é espera-
do para selar o novo contrato 
nesta semana.

Já a situação de Dedé se-
gue indefinida. O Vasco fez 
uma proposta para o defen-
sor, que não chegou a um 
acordo de permanência com 
o Cruzeiro. No entanto, a 
pedida salarial do zagueiro 
e o que foi oferecido pelos 
cruzmaltinos está distante.

Dentro de campo, o elenco 
trabalha voltado para o duelo 
desta quinta-feira, contra a 

Cabofriense, em São Januá-
rio. O técnico Abel Braga 
deve repetir a formação que 
começou o jogo contra o Boa-
vista para dar entrosamento e 
ritmo de jogo aos vascaínos.

Cano celebra primeiro gol 
– O Vasco conquistou sua 
primeira vitória na Taça Gua-
nabara, após gol do atacante 
German Cano, único reforço 
contratado até o momento 
pelo clube. O argentino falou 
da felicidade por ter balança-
do as redes, mas pregou foco 
na melhora de desempenho 
da equipe.

“Muito contente pelo gol 
porque ganhamos. É muito 
importante somar três pon-
tos. Esperamos que sigamos 
ficando melhor conforme 
forem passando as partidas 
para que o Vasco vá ganhando 
confiança no ataque” disse.

Cano destacou que espera 
marcar muitos gols pelo Vas-
co, mas pregou calma.

“Sim, esperamos que sim. 
Me sinto muito feliz pelo 
apoio de todos os compa-
nheiros. Estou me adaptando, 
é um processo. É por isso que 
me trouxeram para cá, para 
fazer gols.” declarou.

Reprodução Twitter/ Cruzeiro

O Defensor, ex-cruzeiro, ainda é um dos sonhos de consumo da diretoria vascaína

Carta de 
Kobe em 
jogo sofre 
aumento
A carta de Kobe Bryant 
no NBA2K20, jogo virtual 
de basquete,  teve um 
aumento de preço signi-
ficativo após sua morte 
em um acidente aéreo no 
último domingo.

No modo MyTeam é 
possível montar seu pró-
prio time, comprando 
tanto jogadores quanto 
alguns ex-jogadores e 
uma das cartas que exis-
tem é justamente a do 
Black Mamba. Os valores 
dela estão variando entre 
75CV até 350CV, que é a 
moeda virtual utilizada 
no game. Com isso, os fãs 
estão fazendo diversas 
reclamações com a pro-
dutora do jogo, dizendo 
que a carta deveria ser 
disponibilizada de graça 
para todos, em forma de 
homenagem.

Por sua vez, a 2K co-
locou, além de uma pos-
tagem nas redes sociais, 
u m a  i m a g e m  p re t a  e 
branca de Kobe, com a 
sua data de nascimento 
e morte, na página prin-
cipal do game.

Entre as vítimas pre-
sentes no helicóptero es-
tavam Kobe Bryant, sua 
filha Gianna e outras sete 
pessoas.

Honda é esperado 
para assinar contrato

Após a con-
firmação da 
negociação, o 
Botafogo es-
pera a chegada 
do meia Hon-

da para assinar contrato. 
O japonês teria aceitado a 
proposta alvinegra e pode 
chegar nos próximos dias 
ao Rio.

Pelo Twitter, Honda con-
firmou a negociação, mas 
não definiu se vai aceitar 
a proposta do Botafogo. 
Pelo modelo do contrato, o 
japonês estreia em diversos 
projetos de marketing, além 
de ter a remuneração aliada 
a produtividade.

A torcida já abraçou a 
ideia de contar com Honda 
e transformou a hashtag 
“Venha para o Botafogo, 
Honda”, como uma das prin-
cipais do mundo.

A chegada do atleta pode 
fazer com que o técnico 
Alberto Valentim tenha que 
administrar mais o elenco. O 
japonês será o sexto estran-
geiro da equipe. Nas regras 
nacionais, só são permitidos 
cinco atletas de fora do Bra-
sil em cada partida.

Além de Honda, o Bo-
tafogo já conta com o za-
gueiro argentino Joel Carli, 
o goleiro paraguaio Gatito 
Fernández, o lateral-direito 
Federico Barrendeguy, o 
meia equatoriano Gabriel 

Cortez e o atacante peruano 
Alexander Lecaros.

Pedro Raul fala em meta de 
gols – O Botafogo conquis-
tou sua primeira vitória na 
Taça Guanabara após esca-
lar os titulares. Destaque da 
partida, o atacante Pedro 
Raul abriu o placar para os 
alvinegros e exaltou poder 
ter ajudado a equipe no Nil-
ton Santos.

“Foi uma noite especial, 
poder estrear com gol e 
vitória foi muito bom. Sem-
pre prezo pela vitória do 
Botafogo. Dentro de campo 
sempre vou dar meu melhor. 
Começar com o pé direito foi 
muito bom” disse.

Pedro Raul chegou ao 
Glorioso no início da tempo-
rada e estipulou uma meta 
de gols para 2020.

“Eu queria fazer o quanto 
antes 10 gols, mas minha 
meta é maior. Vestindo a ca-
misa do Botafogo, 10 gols na 
temporada ainda é pouco. 
Até brinquei que o gol contra 
o Vitória não valeu porque 
não valia três pontos. O pen-
samento é ajudar o Botafogo 
a vencer” declarou.

O Botafogo se prepara 
para encarar o Resende, na 
quinta, novamente no Nil-
ton Santos. Com três pontos 
no grupo A, os alvinegros 
buscam avançar para as 
semifinais da competição.

PRÓXIMOS JOGOS
Resende
Qui 30/01 - 19h15 - Engenhão

Vasco da Gama
Dom 02/02 - 16h - Engenhão

Fluminense
Dom 09/02 -16h - Maracanã

Fluminense
Qua 29/01 - 20h30 - Maracanã

Resende
Seg 03/02 - 20h - Maracanã

Madureira
Sáb 08/02 - 16h - Maracanã

Flamengo
Qua 29/01 - 20h30 - Maracanã

Boavista
Sáb 01/02 - 19h - Maracanã

Botafogo
Dom 09/02 - 16h - Maracanã 

Cabofriense
Qui 30/01 - 21h30 - São Januário

Botafogo
Dom 02/02 - 16h - Engenhão

Portuguesa
Dom 09/02 - 16h - Luso Brasileiro

Bruno Henrique também 
renova – A terça-feira foi 
de boas notícias para o tor-
cedor. 

No mesmo dia que a per-
manência de Gabigol foi 
a n u n c i a d a ,  o  F l a m e n -
go acertou a renovação de 
outro atacante fundamental 
nas conquistas de 2019: Bru-
no Henrique.

Contratado junto ao San-

tos, Bruno Henrique teve 
uma temporada marcante. 
Além de ser campeão cario-
ca, brasileiro e da libertado-
res, ele marcou 35 gols em 62 
jogos e deu 15 assistências.

O empresário do atleta, 
Dênis Ricardo, esteve no 
Ninho do Urubu para acertar 
os últimos ajustes do contra-
to. Além do aumento do vín-
culo com o clube, Também 

houve uma readequação 
salarial, tornando Bruno 
Henrique um dos atletas 
mais bem pagos do elenco 
rubro-negro.

O camisa 27 renovou com 
o time da Gávea até dezem-
bro de 2023. Além dos ata-
cantes, quem também está 
garantido no Fla por alguns 
anos é o lateral Renê. O Atle-
ta renovou até 2022.

fase da competição estadual. 
No Flamengo, o técnico 

Maurício Souza tem conse-
guido os resultados com uma 
equipe formada por jovens 
jogadores. O comandante 
exaltou o comprometimento 
dos rubro-negros.

“Acho que todo jogo tem 
sido um grande teste. Se a 
gente considerar a idade, que 
se o Flamengo não tivesse 
feito um ano mágico ano 
passado, talvez essa equipe 
não estivesse em campo. 
Acho que o Flamengo está se 
comportando muito bem nos 
jogos” disse.

O treinador ainda ressal-

tou que não vai mudar o estilo 
de jogo da equipe contra o 
Fluminense. O Comandante 
afirmou que tem buscado 
implantar o mesmo sistema 
de jogo do elenco principal do 
Flamengo treinado pelo téc-
nico português, Jorge Jesus.

“Não sei como o Flumi-
nense vai vir, mas a gente não 
quer valentia. Nós queremos 
entrar em campo e mostrar 
dedicação, organização e que 
temos um grupo muito forte 
apesar de jovem” declarou.

Para esta partida, os ru-
bro-negros não terão o ata-
cante Vitor Gabriel, que está 
avançando sua negociação 

com o Braga, de Portugal. Por 
conta disso, Maurício Souza 
pode repetir a formação que 
venceu o Volta Redonda na 
rodada passada por 3 a 2 no 
estádio do Maracanã.

Já no Fluminense, o clima 
é de confiança após a goleada 
sobre o Bangu. Mesmo com 
uma formação modificada, 
com alguns jogadores es-
treando no meio de semana, a 
equipe teve uma boa atuação. 
Destaque novamente para 
mais uma boa partida da 
jovem promessa de 16 anos, 
Miguel Silveira, que vem en-
cantando a torcida tricolor.

Para o confronto contra o 

Flamengo, Odair Hellmann 
não quis adiantar a escalação, 
mas deve optar pelo retorno 
de alguns dos principais jo-
gadores do elenco.

“O que vamos fazer contra 
o Flamengo é o que já estava 
determinado antes, inde-
pende do que o adversário 
vai fazer ou não. Precisamos 
construir uma equipe. Mui-
tos jogadores não atuaram 
juntos ainda. Precisamos 
seguir este processo. Só assim 
vamos conquistar vitórias lá 
na frente, com um time coeso. 
Vamos fazer na quarta o que 
já estava em nosso planeja-
mento” disse.

Odair Hellmann destacou 
que o trabalho está sendo 
bem feito neste começo de 
temporada. Ele revelou que 
vai optar por uma formação 
que privilegie os atletas que 
estiverem bem fisicamente.

“Nosso pensamento não 
se baseia no adversário. Por 
coincidência é o Flamengo. 
Vamos colocar os que estive-
ram 100% dentro das nossas 
avaliações” declarou.

O Fluminense quer man-
ter os 100% de aproveitamen-
to na Taça Guanabara para 
ficar próximo da classificação 
para a próxima fase da com-
petição.


